Presentación

Este segundo numero de la revista CON-CIENCIA es producto del trabajo y compromiso de los docentes- investigadores, que a partir de la iniciativa de las autoridades facultativas de difundir a través de esta revista, la investigación que se realiza en las diferentes unidades de la Facultad de Ciencias Farmacéuticas y Bioquímicas, motive a la comunidad facultativa transitar por el camino de la investigación y la difusión de los resultados y logros de la misma, contribuyendo en el proceso de enseñanza aprendizaje y su permanente actualización tanto en el pregrado como en el posgrado como también enriquecer los conocimientos de los profesionales en las diferentes áreas.

Reiteramos lo enunciado en la presentación del primer número de la revista "Es voluntad nuestra evitar que el arduo trabajo de los investigadores caiga en un olvido que niegue su función principal de contribuir al desarrollo de la ciencia en nuestro medio, de nuestro país y al cambio positivo de la realidad."

Dr. Tito Estévez Martini

Dr. Walter Montaño Pérez

DECANO

VICEDECANO